

26 6/8/2025

OPINIÓN





De ministro a cónsul

Se están alineando las piezas. Claudia Sheinbaum nombró a Claudia Pavlovich como embajadora en Panamá, dejando vacante el consulado de Barcelona. Y justo ahí cobra fuerza el rumor que ya circula en pasillos judiciales: ese cargo será para el ministro Alberto Pérez Dayán. ¿Coincidencia? Difícil creerlo. Fue Dayán quien rompió el bloque de ocho ministros para detener la reforma judicial de López Obrador. Al negarse a votar, salvó el proceso. Ahora, con una plaza diplomática disponible, todo indica que el "no voto" tendrá recompensa. Del pleno de la Corte... a los vinos catalanes.

Sospechosismo

Gran curiosidad generó la visita del diputado Arturo Ávila y la senadora Andrea Chávez a Palacio Nacional en momentos en que se discute la reforma electoral. Aunque los legisladores no aclararon a qué fueron, se sabe que se reunieron con Jesús Ramírez Cuevas, asesor de la Presidencia e integrante de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. Además, estos dos polémicos personajes aspiran a ser candidatos a las gubernaturas de Aguascalientes y Chihuahua. Muy nerviositos se les vio al salir. ¿De qué habrán hablado?

Sigue enojada... ¿por?

Una vez más, con tono altanero y regañón, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, reprochó que a menos de un año de gestión de la presidenta Sheinbaum sea ya "temporada de zopilotes", tanto a nivel nacional como estatal. El video fue reposteado en redes sociales por la madre buscadora Ceci Flores, quien le dejó bien claro que aves carroñeras son las que "vuelan en círculos sobre los cadáveres de nuestros hijos que el crimen abandona en los montes o ríos". Con esa actitud e indiferencia, agregó Flores, no le ayuda a la mandataria. Qué duro, y qué cierto.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



26 6/8/2025

OPINIÓN



¿Transparencia? Mucho pedir

Un día antes de que empiece a ser "extrañado" en el Senado y justo cuando vence el plazo para que la Comisión Permanente discuta la seguridad del país y las relaciones de políticos con el crimen organizado, **Adán Augusto López**, presidente de la Junta de Coordinación Política, anunció que se reunió con el ministro electo **Hugo Aguilar**. El primero, señalado por su relación con **Hernán Bermúdez**, exsecretario de Seguridad en Tabasco, presuntamente ligado a *La Barredora*; el segundo, aún sin decidir si usará toga como presidente de la SCJN. Ambos, cercanos a López Obrador y defendidos por Claudia Sheinbaum. Oficialmente hablaron de la toma de protesta. No se sabe de qué más. Pero fue "fructífera".

'Yo te cubro, pareja'

Clara Brugada, en otra elegante voltereta, volvió a esquivar el incómodo asunto de Adrián Rubalcava. Prefiere hablar con entusiasmo de obras que aún están en pláticas, como el supuesto arreglo de la Línea A, antes que explicar por qué el director del Metro sigue sin dar la cara. Mientras tanto, Rubalcava no está desaparecido, sólo anda muy ocupado reuniéndose en Naucalpan con el presidente municipal, supervisando luminarias, drenaje y seguridad en los alrededores de la terminal Cuatro Caminos, de la Línea 2. Al parecer, su nueva especialidad no es operar el Metro, sino hacer presencia política con sus cuates.